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Lleg6 a nuestra Facultad en

febrero de 1959 para efectuar la
ultima practlca denominada "Gran
Estada", de la carrera de Asistente
Social. Su venida, junto a otras
dos alumnos de la Escuela de
Servicio Social de nuestra

Universidad, se origin6 por una

petici6n reaJizada por el Centro de
Obreros de IDIEM.

Su trabajo satisfizo a las
autoridades y fue contratada en

septiembre de ese ario. Su labor
fue muy fructffera durante los 27
aries que estuvo en IDIEM. Forme
un Cornite de Vivienda para los
obreros que trabajaban en dicho
Servicio, y tarnbien la Cooperativa
de Ahorro y Credito IDIEM
Limitada, de la que fue por varios
arios gerente.

Su vocaclon de servicio la sinfio
y practic6 desde muy nina. Ya a

los 9 afios de edad manifesto en

una encuesta su decisi6n de ser

Asistente Social. Vivla en el campo,
en el Norte. Ademas de estudiar,
gustaba de colaborar en la

Parroquia en las labores de ayuda
a la comunidad.

ines Ramos piensa que la labor
que realiza es gratificante, que da
muchas satisfacciones cuando se

logra solucionar problemas, paliar
dolores de tantas personas.
Tarnbien siente impotencia cuando

por falta de medios no se logra
superar las dificultades. Tiene la
conviccion que no se debe tratar
de cambiar a las personas, se les
puede orientar , aconsejar, pero
dejarles la libertad de aceptar 0

rechazar esas opciones.
Luego de 27 afios en IDIEM,

pas6 a la Escuela de Ingenierfa y
Ciencias de la Facultad. Admira la

tenacidad, la inteligencia y la portia
de los alumnos, especialmente de

aquellos que tienen tremendas
dificultades econ6micas, que
carecen incluso del apoyo familiar
y de un lugar adecuado para
estudiar y vivir. Muchos de ellos
salen adelante y log ran titularse.
Otros ,comenta, interrumpen sus

estudios para trabajar y juntar
dinero para luego sallr, aunque
demoren mas, pero log ran veneer.

Nos dice que Ie gustarfa tener
una "varita rnaqica" para dejar a

todo el mundo feliz y sin problemas.
Desea fervientemente que
aumenten las becas para estu
diantes de parte de entidades

privadas, eso permitiria a un mayor
nurnero de alumnos estar un tanto
mas tranquilos y poder estudiar
con mas eficiencia.

Piensa que es necesario exista
mas coordinaci6n entre los
distintos servicios para ayudar con

mayor efectividad a los estu

diantes, especialmente en la parte
administrativa.

En cuanto a sus gustos, Ie

agrada mucho leer, el cine, el teatro
y viajar, pero por Chile.

Lleva 35 anos de servicio y
desea continuar por muchos otros

seguir ejerciendo su labor en

nuestra Escuela.
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